



## Le P'tit Maurois - N°3

### 12 mai 2017

#### En une cette semaine : le « projet Maurois ».

En effet, vendredi 07 avril a eu lieu l'inauguration d'une plaque commémorative en l'honneur d'André Maurois, apposée sur la maison où l'écrivain a vécu. L'inauguration était précédée d'un spectacle auquel ont participé les classes de seconde 3 et 5, encadrées par Mme Cayez et Mme Lambrecq. Etaient présents pour l'occasion, venus à vélo ! depuis l'Alsace, des élèves du lycée André Maurois de Bischwiller.



Et la **Journée Portes Ouvertes** du 1er avril ? Eh bien, plus de 140 familles ont fait le déplacement pour découvrir le lycée : un franc succès, à n'en pas douter !

**En bref** : des élèves de 1ère et Tle qui font l'option Arts plastiques sont allés, avec Mme Plançon, au Grand Palais, à Paris, le 23 mars : ils ont pu y admirer une exposition sur l'œuvre du sculpteur Rodin, intitulée « Rodin le centenaire ».

**Ca s'est passé près de chez nous et on vous en a déjà parlé, mais on n'a pas résisté à l'envie de vous en reparler** : les Olympiades qui ont eu lieu le 21 mars ont été un succès : 75 collégiens d'Elbeuf, Saint-Pierre, Caudebec, Saint-Aubin et Grand Couronne ont fait le déplacement jusqu'au lycée. Les lauréats ont été désignés à la suite des deux parties de l'épreuve : le parcours dans le lycée et le quiz de culture grecque et latine. Quelques photos, dont certaines des heureux lauréats :



**À venir — et à ne pas manquer —** : le 23 mai, à la chapelle de la congrégation religieuse à Saint-Aubin-lès-Elbeuf, aura lieu le concert du lycée. Avec la participation du chœur d'hommes « Seine Résonances ». L'entrée est gratuite, alors n'hésitez pas !